

**Adventschießen:  
GISELA HENNECKE MIT DEM BESTEN TEILER  
Stefan Becker räumt drei Pokale ab**

„Mit dem heutigen Adventschießen haben wir bereits das Schießjahr 2013 eingeleitet“, stellte Schießsportleiter Nils Froböse zu Beginn des adventlichen Beisammenseins im Freiheiter Schützenhaus fest und freute sich besonders über die Teilnahme der Gastschützen. Nach der gemeinsamen Kaffeetafel wurden zuerst die Pokalgewinner der Jugend vorgestellt.

Für den besten Tagesteiler 10/63,0 erhielt Tizian Tappe den Helmut-Müller-Pokal. Malte Winkler schoss die beste 10/Teiler 175,9 auf dem Holger-Brewers-Pokal. Stefan Becker konnte gleich drei Pokale mit nach Hause nehmen: Christian-Pinno-Pokal (10/Teiler 94,8), OKA-Pokal (10/Teiler 105,3) und Peter-Steuerwald-Pokal (10/Teiler 107,2).

Beim Jugend-Adventschießen - alle erhielten einen Preis - wurde fünfmal die 10 getroffen. Es gewann Thomas Müller (Teiler 97,8) vor Quentin Kneistler (98,0), Tizian Tappe (122,4), Denise Hennecke (158,0) und Stefan Becker (206,0). Mit jeweils einer 9 folgten auf den weiteren Plätzen Malte Winkler, Julia Olbrich, Maximilian Wippert und Till Froböse.

Sechs Erwachsene hatten die 10 getroffen: Mit dem besten Teiler 170,4 lag Gisela Hennecke an der Spitze, gefolgt von Wolfgang Fehrenschild (188,4), Olaf Nitschke (191,7), Ursula Pinno (220,7), Adolf Hennecke (222,0) und Arno Ringmann (323,7). Wie bei der Jugend konnten sich alle 21 Teilnehmer einen Preis aussuchen.



*Ursula Pinno, Schriftführerin*